

## WER SIND WIR?

Der Leichtathletik Club Schaffhausen ist im nationalen Vergleich ein kleiner, aber dafür umso kompakter, familiärer und vor allem erfolgreicher Verein. In der über 60-jährigen Geschichte des Leichtathletik Clubs von Schaffhausen sind aus dem Nachwuchs immer wieder Athletinnen und Athleten an die nationale und internationale Spitzte herangeführt worden.

Die grossen Tage der Meta Antenen, die die Schweizer Leichtathletik auch nachhaltig geprägt hat, sind in vielen Köpfen in Erinnerung geblieben.



Staffelübergabe aus alten Zeiten, vorne Meta Antenen

Wir sind ein Verein, der wieder grössere Schritte wagt und nicht mehr nur davon träumt. Im von Swiss Athletics (Nationaler Verband) erstellten Vereinsranking belegt der LCS regelmässig einen Spaltenplatz unter allen registrierten Leichtathletik- und Turnvereinen

des Landes. Und dies nicht nur wegen der Erfolge einzelner Athletinnen und Athleten. Die Tatsache, dass der Verein in einer umfassenden Auswertung derart gut abschneidet und vor einigen grossen Vereinen liegt, zeigt, dass wir als sympathischer Club sehr gute Arbeit leisten.

## ERFOLGE

Jährlich erkämpfen sich die LCS-ler eine Vielzahl von Medaillen an Schweizermeisterschaften. Ein Auszug entnehmen sie bitte im beigelegten Newsletter.

Im Teamwettkampf starten die Männer in der Nationalliga B.



Durch den Sieg in der Nationalliga C stieg das Männerteam 2009 auf.

## WAS WOLLEN WIR

Der Nachwuchs ist unser Kapital und darum investieren wir dort viel Zeit und Geduld. Zudem soll es im LCS weiterhin möglich sein in allen Disziplinen an die Spitzte gelangen zu können. Ausserdem wollen wir der führende Leichtathletik Verein in der Region bleiben. Unsere Sportart promoten wir durch unsere Veranstaltungen und die gute Zusammenarbeit mit den lokalen Medien.

## UNSERE VERANSTALTUNGEN

Seit seiner Erstdurchführung 1960 mit Gründer Jack Müller wurde „**De schnällscht Schafuuser Bölle**“ bereits über 50 Mal durchgeführt. Der Leichtathletik Traditionswettkampf in Schaffhausen schlechthin stand bei unzähligen Athletinnen und Athleten



und Athleten stellvertretend für den Startschuss zu einer hoffnungsvollen und erfolgreichen Leichtathletikkarriere. Die Jubiläumsdurchführung im 2009 mit einem feierlichen Akt auf dem Fronwagplatz hat dem „Bölle“ mit 550 teilnehmenden Kindern zu einem Aufschwung verholfen, den das Organisationskomitee (OK) auch für die folgenden Schafuuser Bölle zu nutzen wusste.

Mit dem **Munotmeeting** organisiert der LCS

  
einen Wettkampf, der für die nationale Spitzleinichtathletik aber auch für den Regionalen Nachwuchs wichtig ist. Das OK versucht mit der Fokussierung auf die LCS-Spezialdisziplinen, wie Lauf und Sprung, in erster Linie die Stärken der eigenen Athleten zu fördern, um in der Schaffhauser Bevölkerung mehr Aufmerksamkeit und Interesse für die Leistungen der einheimischen Athleten zu wecken.

## UNSER NACHWUCHS

Die Kinder und Jugendlichen geniessen in den diversen Nachwuchsgruppen ab 5 Jahren die beste polysportive Ausbildung und erlernen ein breites Spektrum von sportlichen Disziplinen sowie eine Vielfalt an Bewegungen und Bewegungsabläufen. Unsere Nachwuchssathleten können eine Auswahl an Wettkämpfen absolvieren und geniessen die umfangreiche Betreuung durch ihre Trainerinnen und Trainer.



*Unser Nachwuchs gibt immer Vollgas!*

In den Nachwuchs-Projekten von Swiss Athletics können sich die Kinder beim UBS Cup (Mehrkampf), beim Rivella Kids Cup (Hallen-Mehrkampf), beim Migros-Sprint (60m- und 80m-Sprint) und beim Mille Gruyère (1000m-Lauf) in Regionalausscheidungen für die Schweizer Finals qualifizieren. Ab den U16 Kategorien finden Schweizermeisterschaften statt. Der LCS ist bestrebt dem Nachwuchs die bestmögliche Ausbildung zu gewähren und schickt seine Trainerinnen und Trainer in Kurse um betreffend Know - how immer auf dem neusten Stand zu sein.

## UNSERE TOPATHLETEN

Mit **Marco Kern, Simon und Roman Sieber, Claudio Wäspi, Annina Fahr und Mohamed-nur Hamid** hat der LCS Leistungssportler als Zugpferde.



Ernst A. Müller, Marco Kern, Simon Sieber, Hannes Germann im Rahmen der Metapreis Vergabe(v.l.n.r.)

Marco Kern, der als Schaffhauser und Eigen-gewächs sämtliche Nachwuchsstufen durch-laufen hat, ist in der Schweizer Mittelstrei-



Annina Fahr freut sich über ihren Goldmedaillengewinn an der U20 SM im Dreisprung

ckenspitze angekommen und strebt nun nach internationalen Zielen, wie EM- WM- oder Olympiateilnahmen. Ähnliche Ziele strebt auch Simon Sieber an. Er ist mehrfacher Medaillengewinner und Schweizermeister in den Sprungdisziplinen und startet ebenfalls international.

Zudem ist der momentan wohl erfolgreichste Schaffhauser Einzelsportler **Andy Sutz** (28) ebenfalls Mitglied des LCS.

Der Duathlon-Europameister von 2009 erbringt auch als Bergläufer einen beachtlichen Leistungsausweis.

*Andy Sutz auf seinen letzten Metern zum Europameister-titel in Budapest*



Roman Sieber bei Spitz-leichtathletik Luzern, über 2.02m

## UNSERE INFRASTRUKTUR

Mit der **Munotsportanlage** – die vielfach in der Schweiz und oft auch im Süddeutschen Raum als „die schönste Leichtathletikanlage“ der Schweiz bezeichnet wird – darf der LCS eine gut gepflegte Aussenanlage benutzen. Außerdem steht den Aktiven in den Wintermonaten zusätzlich die grosse **Munot-Dreifachhalle** mit einem kleinen Kraftraum zur Verfügung. Eine Indoor Sprintbahn steht zuoberst auf der Wunschliste.

## UNSERE MEDIENAUFTRITTE

Der „Schafuuser Bölle“ findet jedes Jahr eine ansprechende Medienbeachtung mit Berichterstattungen in den lokalen Medien wie den



Schaffhauser Nachrichten, dem Radio Munot oder den lokalen Fernsehsendern.

Über das sportliche Abschneiden der **LCS-Athleten** wird in den



Unser Newsletter informiert sie!

**Newsletter** als Plattform, um sich nach aussen zu präsentieren.



Unsere Homepage ist immer topaktuell!

## ANGEBOTE FÜR FIRMEN

### VOM LC SCHAFFHAUSEN

#### Inserate für den Newsletter und die Homepage

Das Newsletter Team publiziert in den dreimal jährlich erscheinenden Newsletter- Ausgaben mit Inseraten von Unternehmen aus unserer Region.

#### Club sponsoring

Sie unterstützen den LCS in seinen Bemühungen dem Nachwuchs und den Leis-

tungssportlern optimale Bedingungen zu schaffen.

#### Membermitgliedschaft



Der Mindestbeitrag beträgt für Firmen CHF 200.-

Jedes Jahr werden die Member anlässlich einer speziellen Leichtathletikveranstaltung zu einem Treffen und einem Apéro mit dem Vorstand und Politikern eingeladen. Bauen Sie ihr Netzwerk aus

#### Veranstaltungssponsoring

Der LCS leistet mit seinen Veranstaltungen beste Werbung für die Region Schaffhausen. Sie unterstützen damit den LCS seine Veranstaltungen auf höchstem Niveau durchzuführen.

Werden sie Haupt- oder Co-Sponsor! Der Präsident informiert Sie gerne persönlich.

Unsere Veranstaltungen :

- „Schafhuuser Bölle“ Teilnehmer ca. 500 Jugendliche .
- „Munotmeeting“ Teilnehmer ca. 300 Jugendliche und Aktive aus der Region

#### Auskunft

Peter Knoepfli, 079 752 58 85

Email: peter.knoepfli@bluewin.ch

